



## Communiqué de presse

Depuis de nombreux mois, Monsieur Louis FOUCHE, médecin anesthésiste réanimateur à l'hôpital de la CONCEPTION de Marseille et diplomate pour le collectif REINFOCOVID, est régulièrement et vivement pris à partie par certains médias en raison de ses prises de position proposant un regard alternatif sur la politique sanitaire du gouvernement dans le cadre de la gestion de la crise de la COVID-19, mais également pour ses encouragements aux citoyens qui souhaitent reprendre leur souveraineté lors des prochaines élections.

Depuis le dépôt officiel de la liste « Un nôtre Monde », les dépêches tombent les unes après les autres, toutes plus assassines et diffamantes au fil des jours et des semaines.

Le 26 Mai 2021, le journal MARSACTU (détenu en partie par MEDIAPART outre l'existence d'une ligne éditoriale commune) a mis en ligne et diffusé un article assorti d'une photo représentant Louis FOUCHE intitulé :  
« Dans le sillage de Louis Fouché, la sphère complotiste candidate aux régionales »

Ce texte contient lui-même un lien renvoyant à un article précédent diffusé le 26 Janvier 2021 intitulé « Derrière le masque de Louis Fouché, médecin anti-vaccin ».

Face au contenu diffamatoire des propos tenus dans cet article, Monsieur Louis FOUCHE, représenté par son avocat Maître Ludovic HERINGUEZ, a déposé plainte avec constitution de partie civile pour diffamation.

Si Monsieur Louis FOUCHE entend assumer son rôle et ses prises de position, il ne saurait être question pour lui d'accepter des méthodes manifestes de désinformation et de déstabilisation pour le moins outrancières et caricaturales.

Fait à Marseille, le 12 Juin 2021

Contact : [presse@reinforcovid.fr](mailto:presse@reinforcovid.fr)